生徒指導だより

文責 尾形隆寬(生徒指導主事);第1号;令和 6年 4月26日(金)

【学校重点目標】生徒·家庭·地域·教職員で創る「学び」の実現~みんなが幸せに生きるために(ウェルビーイングの実現を目指して)~

【生徒指導重点目標】対話を通して,よりよい社会の創造と自己実現について考え,行動できる生徒の育成

新年度がスタートして3週間

新年度が始まり、3週間が経ちました。私は4月から錦ケ丘中学校に赴任してきましたが、ようやく少しずつ慣れてきたところです。授業や休み時間に生徒と話をしてみると、新しい学級や新しい先生と共に、気持ち新たにすばらしいスタートを切った生徒が多くいるなと感じています。今回は、この3週間を振り返って気付いたことを紹介したいと思います。



◎ 登下校や廊下ですれ違った際の挨拶がすばらしい!

校門付近で交通指導をしている際に、「おはようございます」、「さようなら」、休み時間中には「こんにちは」と元気よく、挨拶をしてくれます。中には、気軽に声を掛けてくれて、その日に学習した内容を報告してくれる生徒もいます。とても心が温かい気持ちになります。「挨拶・返事・言葉遣い」は、社会で生きていくために最重要なスキルのうちの一つです。このような雰囲気は、いつまでも続けていきたいものです。

○ ネクタイ・リボンをきちんと着用している!

始業式や対面式の際に、校則見直しプロジェクト委員から、昨年度から話し合って決めた新しい校則の話がありました。自分たちで決めたルールをきちんと守っている様子が見られます。

ただし、制服を着る際に、ネクタイやリボンを忘れていませんか?もし自宅に忘れてしまった場合は、貸出用のネクタイやリボンを職員室に置いてありますので、職員室(生徒指導主事 尾形)まで来てください。貸出名簿に名前を記入した上で、ネクタイやリボンの貸出しをします。

△ 教室をきれいに使えていますか?

ある日の放課後,校舎をウロウロしていると,すごくきれいに机が並んでいる教室もあれば,昼休み直後のような状態の教室もありました。「環境は人をつくる」という言葉もあるほどです。一人一人がちょっとした気遣いをすることで,大きな変化が起こります。この便りを読んでくれたあなたが,みんなのためにきれいに並べてくれることを信じています。



4月18日(木),全学級の中で,最も机の列が整っていたクラスです。何年何組でしょう?

放課後。休日の過ごし方について

午前授業の日の午後や休日に,自宅付近の公園で遊ぶことが多いかと思います。公園の入り口には,下の写真のような,公園のルールが記された看板があります。おそらく看板があることは知っているものの,詳しく読んだことがある人は意外と少ないかもしれません。公園に行った際には,ぜひ一度見てみてください。どのようなスポーツにもルールがあるように,様々な場所・地域・学校・部活動ごとにルールは存在します。ルールを守ることが,皆が気持ちよく生活できることにつながります。大型連休も始まりますので,遊び方を見直してみましょう。





_↑錦ケ丘八丁目公園

特に「野球,ソフトボール,サッカー,ゴルフなどの球技や,そ の他 他人に迷惑のかかる行為は行わないようにしましょう」と 記されています。

「ヘルメット・保険・施錠」を合言葉に「

錦ケ丘中学校は、自転車で登下校する生徒もいますが、普段外出する際に自転車を利用する生徒も多いかと思います。交通安全に努めることはもちろんですが、万が一の事故、怪我や盗難などに備えて、次の3点を御確認ください。

- ①ヘルメットの着用(努力義務;登下校の際は義務)
- ②自転車保険(自転車損害賠償保険など)の加入
- ③施錠(盗難対策;宮城県警作成の右写真を参照)

なお,今年度,校門を出て,道路に面した部分(歩道橋付近)での, 自転車等との接触事故が数件発生しています。登下校の際には,十 分気を付けましょう。万が一,事故が発生した場合は,警察への通報 及び学校への報告をよろしくお願いいたします。

